



MAROMA, LA JOYA DEL CARIBE

En el corazón de la Riviera Maya, Chablé se consolida como el destino ideal para gozar del lujo, la mejor atención y la responsabilidad ambiental.

Por Jorge Alférez
Fotos Cortesía

Frente a un mar azul como ningún otro e inmerso en la selva del Caribe mexicano, Chablé Maroma en Quintana Roo, destaca por su diseño, áreas comunes, oferta gastronómica, atención, servicios y claro está, por sus habitaciones de ensueño, pues las 70 villas son espacios ideales para sumergirte en una atmósfera íntima de armonía y calma. Cada una cuenta con ventanales de piso a techo para conectar visualmente con la flora tropical, duchas de lluvia, terraza al aire libre y piscina de inmersión privada. Todas ellas, están inspirados en la geografía y tradiciones, por ello, incorporan materiales y obras locales que invitan a disfrutar un espacio de equilibrio único entre la comodidad de clase mundial y la tradición milenaria.



DESDE EL CORAZÓN DE LA COCINA MEXICANA

Chablé Maroma cuenta con dos espacios principales para degustar de la mejor gastronomía y mixología, siendo KABAN el restaurante ideal para desayunar, comer o cenar, y RAW BAR, el espacio diseñado especialmente para vivir momentos de placer y relajación totales a través de una oferta de platillos deliciosos, bebidas exóticas y un ambiente que exalta el esplendor y la inmensa belleza del mar caribe. Asimismo, el complejo cuenta con una estrella en su oferta, pues bajo la inspiración en el trabajo del Chef Jorge Vallejo y con el toque personal del Chef ejecutivo Luis Quiroz, quien aporta su visión y dedicación personal a cada receta, Bu'ul, el restaurante insignia de Chablé, ofrece una atmósfera exquisita a la vista y al paladar, cuenta con una cava espectacular y una selección de platillos que expresan el dominio de la técnica y el amor por las raíces.

REDEFINIENDO EL BIENESTAR

Comprometidos con ofrecer una experiencia de bienestar que sea una inspiración para toda la vida, en Chablé Maroma fusionan los servicios de calidad internacional con la belleza natural del territorio mexicano, así como con las tradiciones ancestrales que conectan mente, cuerpo y alma con la armonía milenaria que nos rodea. El spa del lugar presenta un programa que honra la vida y la sabiduría ancestral que rodea el territorio y sus elementos, brindando una experiencia completa de armonía y relajación. Asimismo, el destino ofrece meditaciones, clases de yoga y más experiencias para hacer de la estada de cualquiera, la más completa.

Por lo antes mencionado y contemplando cada detalle y servicio de Chablé Maroma, es que se consolida la visión de bienestar que fusiona el confort, el lujo y la vanguardia con la riqueza natural y cultural de este territorio milenario para brindar una experiencia única. **C**

COMPROMISO SUSTENTABLE

- + 700 paneles solares para reducir el 20 por ciento de consumo de energía.
- + 7 mil botellas de plástico ahorradas gracias al uso de termos de vidrio que Chablé Maroma brinda a todos los huéspedes.
- + 20 mil botellas de vidrio reutilizadas, recicladas y reutilizadas.
- + 600 colonia de coral en crecimiento, gracias al compromiso de preservar y proteger el ecosistema.
- + 2 mil kilos de residuos recuperados y reciclados.

